
DESDE 1878 
Niterói, Sexta-Feira, 9 de Agosto de 2024

ANO 143 | Nº 43.147 | R$ 2,50
www.ofluminense.com.br

(21) 99954-3069
 (21) 99612-7354
comercial@ofluminense.com.br

Anuncie
Central de Vendas

PÁG.2

PÁG.4

CULTURA ESPORTES

Alegria em dose dupla: 
Bailes Charme agitam a 

sexta-feira em São Gonçalo

Prêmios em 
dinheiro 

para atletas 
olímpicos não 

serão tributados
PÁG.8

PÁG.7

Forró e Cordel no Encontros da Cultura Popular

PÁG.6

Senadores analisam adiar votação da 
PEC da Anistia para depois das eleições

Pesquisa mostra 
intenções de voto 
para prefeitura de 
São João de Meriti 

PÁG.5

PÁG.3

Governador lança pedra fundamental de 
quartel do Corpo de Bombeiros em Magé

Niterói:
Fiocruz inicia 
projetos de 
saúde integral 
em Niterói e Rio
Estes projetos fazem parte 
da primeira chamada pú-
blica no Brasil com foco na 
saúde em favelas, e foram 
lançados com um aporte 
inicial de R$ 4,5 milhões em 
2021. Dentre os novos pro-
jetos, Niterói se destaca com 
15 iniciativas voltadas para a 
saúde integral nas favelas.
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Macaé vai 
receber 7º 
Encontro 
Anual de 
Carros Antigos 

Cresce o 
número de 
casos de 
tuberculose no 
Rio de Janeiro

De acordo com o Painel de 
Tuberculose, da Secretaria 
de Estado de Saúde do Rio 
de Janeiro, que utiliza dados 
do Sistema de Informação 
de Agravos de Notificação 
do Ministério da Saúde, o 
número de casos totais au-
mentou quase 6% de 2022 
para 2023, passando de 
17.215 para 18.210.
Chamam a atenção tam-
bém dados relacionados ao 
crescimento de casos no-
vos na população de rua, 
um salto de mais de 17%, 
passando de 417 para 489, 
e na população carcerária, 
pouco mais de 8%, passan-
do de 1273 para 1377. Além 
disso, a taxa de incidência 
na população privada de li-
berdade é mais de 28 vezes 
superior à população em 
geral, representando 2.495 
contra 8.689.
A coordenadora de Saúde 
da Defensoria Pública do 
Rio de Janeiro, Alessandra 
Nascimento, explica que a 
Defensoria conta com ações 
voltadas para o controle da 
tuberculose entre os priva-
dos de liberdade, além de 
outras pessoas em situação 
de vulnerabilidade. Mas 
destaca que a dificuldade 
enfrentada pelos presos é 
grande, como o acesso à 
busca ativa.

III Festival Cultural de Miracema

Mais de 40 mil pessoas se 
reuniram na Marcha para 

Jesus em Campos

Empresários criam movimento 
Unidos por Itaipava 

reivindicando investimentos 

Miracema, RJ, está pres-
tes a vivenciar um fim de 
semana repleto de cultu-
ra, música e arte com a 
realização do III Festival 
Cultural. O evento, que 
ocorrerá de 9 a 11 de 
agosto, promete trazer à 
cidade uma variedade de 
apresentações artísticas, 
shows musicais e ativida-
des para todas as idades.
O festival contará com a 
presença de renomados 
artistas da música brasi-
leira. A sexta-feira será 
marcada pelo show da 
banda The Fevers, um 
ícone do rock nacional. 
No sábado, o público 
poderá desfrutar da apre-
sentação emocionante de 
Byafra.
Além dos shows, o III 
Festival Cultural de Mira-

cema oferecerá uma série 
de atividades culturais, 
incluindo exposições, 
apresentações folclóricas 
e recreação infantil. A 
Feira de Artesanato será 
uma excelente oportu-
nidade para conhecer e 

adquirir produtos locais, 
valorizando a arte e a cul-
tura da região.
O III Festival Cultural 
de Miracema-RJ é um 
evento imperdível para os 
amantes da cultura e da 
música. Com uma pro-

gramação diversificada 
e atrações para todas as 
idades, o festival promete 
ser um marco na agenda 
cultural da cidade. Não 
perca a chance de parti-
cipar e celebrar a riqueza 
cultural de Miracema!

Aconteceu na noite de 
quarta-feira (7) a 18ª 
edição da Marcha para 
Jesus, que reuniu um 
público de mais de 40 
mil pessoas, de acordo 
com os organizadores do 
evento, para uma noite 
de oração, adoração e 
louvores, com apresenta-
ções de bandas e pastores 
evangélicos locais.
Houve dois pontos de 
concentração para a 

partida da Marcha, um 
no Parque Alvorada, em 
Guarus, e outro na Ave-
nida Alberto Lamego, 
em frente a Uenf, onde 
os religiosos se reuniram 
e saíram em caminhada, 
seguindo os trios elé-
tricos até a área Central 
da cidade, na Praça do 
Santíssimo Salvador. O 
evento foi realizado pela 
Associação Evangélica de 
Campos (AEC) 

Vital para Petrópolis, 
contribuindo com apro-
ximadamente 30% do 
PIB municipal, Itaipava se 
ressente há anos de inves-
timentos, infraestrutura 
e serviços.  Mesmo abri-
gando cerca de 20% da 
população de Petrópolis 
e sendo um polo turístico 
e gastronômico, atraindo 
mais de 500 mil visitan-
tes anuais, o  distrito não 

tem a atenção que merece 
e precisa. Para reverter o 
quadro e exigir um olhar 
atento do poder público 
sobre a localidade, em-
presários da região se re-
uniram na noite de quar-
ta-feira (7)  para discutir 
maneiras de solucionar 
problemas que são en-
frentados por quem vive, 
trabalha ou visita os dis-
tritos de Petrópolis.

Forró e Cordel no Encontros da Cultura PopularO total de beneficiados pelo 
programa Pé-de-Meia aumen-
tará para quase quatro milhões 
até setembro. A ampliação 
da política pública federal foi 
anunciada pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, em 2 de 
agosto, em Fortaleza, no Ceará.
A expansão da iniciativa fede-
ral inclui estudantes do ensi-
no médio de escolas públicas, 
pertencentes a famílias que 
estejam inscritas no Cadastro 

Único para Programas Sociais 
(CadÚnico) e com renda per 
capita (por cabeça) de até meio 
salário mínimo. As mudanças 
no programa Pé-de-Meia tam-
bém contemplarão alunos da 
educação de jovens e adultos 
(EJA), que cumprirem os mes-
mos critérios estabelecidos. 
A expansão do programa nes-
tas duas frentes elevou o núme-
ro de beneficiados para quase 
quatro milhões.

Pé-de-Meia alcançará quase 4 
milhões de estudantes até setembro

Macaé vai receber nos dias 
30 e 31 de agosto e 1º de 
setembro o 7º Encontro 
Anual dos Quebradores 
Hoodride. A edição deste 
ano será realizada no Par-
que de Exposições Latiff 
Mussi Rocha e a expecta-
tiva dos organizadores é 
superar o sucesso da edi-
ção anterior. O evento vai 
reunir uma vasta gama de 
veículos clássicos e rarida-
des, incluindo os famosos 
aircooled (com motor res-
friado a ar), ratlook (com 
visual rústico e despojado) 
e outros automóveis com 
mais de 30 anos de história.
Bastante tradicional na ci-
dade, o evento faz parte do 
calendário oficial da cidade 
e vai além de uma exposi-
ção de carros antigos. Além 
de admirar os veículos, os 
visitantes poderão desfru-
tar de uma programação 
repleta de atividades, como 
praça de alimentação, sho-
ws musicais, apresentações 
diversas e atrações para as 
crianças.
Em parceria com a Pa-
róquia Santo Antônio, o 
encontro terá no dia 1º 
de setembro, às 18h, uma 
Ação entre Amigos com 
sorteio de prêmios que in-
cluem desde um fusca até 
um iPhone 15 Pro Max. A 
novidade deste ano é a ce-
lebração de uma missa de 
abertura do evento, con-
duzida pelo Padre Gleison 
Lima, às 19h.

A Biblioteca Parque de 
Niterói apresenta no 
sábado, 10 de agosto, às 
10h30, o Encontros da 
Cultura Popular trazen-
do o show da Tay e uma 
roda de conversa minis-
trada pela professora e 
escritora Maria Julião.
O Show de Forró da 
Tay possui o intuito de 
fomentar a cultura mu-
sical em Niterói e mos-
trar o amor da artista 
por esse estilo musical. 
Tay interpreta músicas 
compostas por artis-
tas que descrevem em 
suas letras as belezas e 
as dores da cultura do 
nosso querido Brasil: 
Luiz Gonzaga, Domin-
guinhos, Gilberto Gil, 
Anastácia, dentre ou-

tros.
Taynara Sales nasceu 
em Itapipoca (CE) e 
veio para Niterói com 
2 anos de idade. Aos 8 
anos conheceu o Espa-
ço Cultural da Grota e 
iniciou sua vida musical 
fazendo aulas de flauta 
doce. Atualmente é gra-
duada em Licenciatura 
em Música pela Univer-
sidade Federal do Rio 
de Janeiro (2017) e é 
formada em bacharela-
do em viola na Univer-
sidade Federal do Es-
tado do Rio de Janeiro 
(2023).
Serviço
Encontros da Cultu-
ra Popular apresenta: 
Show de Forró da Tay 
e Conversando Sobre 

Cordel com Maria Ju-
lião
Data: Sábado, 10 de 
agosto de 2024
Horário: 10h30
Entrada franca
Classificação indicativa: 

12 anos
Local: Espaço Café Pa-
ris - Biblioteca Parque 
de Niterói
Endereço: Praça da Re-
pública, s/nº - Centro - 
Niterói
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Fiocruz inicia projetos de saúde integral 
nas cidades de Niterói e Rio de Janeiro

Plaza Niterói investe no Itacoatiara Big Wave

“Luzes da Coreia” bate recorde com mais de 80 mil 
visitantes no Museu de Arte Contemporânea de Niterói

A Fiocruz anunciou o iní-
cio de 56 novos projetos 
de saúde integral nas fave-
las do Rio de Janeiro, em 
parceria com instituições 
da sociedade civil. Estes 
projetos fazem parte da 
primeira chamada públi-
ca no Brasil com foco na 
saúde em favelas, e foram 
lançados com um aporte 
inicial de R$ 4,5 milhões 
em 2021.
Com a expansão do inves-
timento para R$ 22,2 mi-
lhões, o número de proje-
tos apoiados chega a 146, 
abrangendo 33 cidades do 
estado e beneficiando cer-
ca de 385 mil pessoas.
Dentre os novos projetos, 
Niterói se destaca com 15 
iniciativas voltadas para a 
saúde integral nas favelas. 
Essas ações incluem trei-
namento profissional em 
saúde, atividades ligadas 
à saúde mental, desenvol-
vimento da agroecologia, 
iniciativas de comunica-
ção e informação com foco 
em arte e cultura, além da 
produção de diagnósticos 
sociais das políticas e ser-
viços de saúde nas favelas.
Expansão e Impacto
A ampliação do Plano 

Integrado de Saúde nas 
Favelas do Rio de Janeiro 
inclui a entrada de no-
vas cidades, aumentando 
de 18 para 33 municípios 
atendidos. Entre os novos 
municípios estão Bar-
ra Mansa, Belford Roxo, 
Cabo Frio, e Teresópolis. 
Richarlls Martins, coorde-
nador-executivo do Plano, 
ressalta que a entrada de 
novas instituições fortale-

cerá ainda mais a descen-
tralização das ações, pro-
movendo uma avaliação 
substanciada do impacto e 
ampliando a participação 
da sociedade civil na saú-
de das favelas.
Projetos Específicos e 
Resultados
Um dos destaques é o 
lançamento de uma es-
tratégia específica para 
a Rocinha, que mapeará 

ações de vigilância po-
pular em saúde e produ-
zirá um documento para 
subsidiar ações coorde-
nadas entre a gestão pú-
blica e a sociedade civil. 
Em 2025, o foco será a 
formação continuada de 
profissionais de saúde e 
a criação de um plano 
de comunicação e in-
formação em saúde para 
esses territórios.

Resultados Acumulados
Desde 2021, o Plano Inte-
grado de Saúde nas Fave-
las do Rio de Janeiro im-
pactou diretamente cerca 
de 385 mil pessoas. As 
iniciativas focaram em se-
gurança alimentar, saúde 
mental, comunicação em 
saúde, educação popular 
e geração de renda. Foram 
distribuídas 525 toneladas 
de alimentos para famílias 

em situação de pobreza, e 
sete cozinhas comunitá-
rias forneceram aproxima-
damente 100 mil refeições.
Projetos como o “Jovens 
Comunicadores” da Bem 
TV, que atua em Niterói e 
São Gonçalo, se destacam 
na produção de conteúdo 
sobre prevenção e vacina-
ção, e ganharam o Prêmio 
Nacional de Tecnologia 
Social da Fundação Banco 
do Brasil em 2024.
Futuro das Ações
Os novos projetos visam 
continuar a combater a 
fome, melhorar a saúde 
mental, promover a edu-
cação integral e reforçar 
a comunicação em saú-
de. Estima-se que 75% do 
público beneficiado di-
retamente são mulheres, 
a maioria negras, refor-
çando o compromisso da 
Fiocruz com a equidade e 
a inclusão social.
Este esforço conjunto en-
tre a Fiocruz, instituições 
parceiras e a sociedade 
civil promete transformar 
a saúde nas favelas do Rio 
de Janeiro, com Niterói 
desempenhando um pa-
pel crucial neste processo 
de transformação.

Seguindo a proposta de 
fazer do Shopping muito 
mais do que um centro 
de compras, o Plaza Ni-
terói novamente toma as 
ruas da cidade e, dessa 
vez, investe nas praias. O 
Shopping é patrocinador 
oficial do Itacoatiara Big 
Wave (IBW), a principal 
competição de surf em 
ondas grandes do Brasil.
Durante o campeonato, 
nomes conhecidos do 
surf e do bodyboarding 
encaram o mar de Ita-

coatiara, praia na Região 
Oceânica de Niterói que 
ficou conhecida como 
local das ondas mais po-
tentes e desafiadoras do 
litoral brasileiro.
As disputas da edição de 
2024 ocorrem na moda-
lidade tow-in, na qual os 
surfistas são rebocados 
por pilotos de jet ski. Além 
das premiações das cate-
gorias masculina e mista, 
o campeonato premia o 
bodyboarder que conse-
guir surfar a maior onda 

em uma bateria única.
A competição reúne no-
mes importantes do surf, 
como Pedro Scooby, Lucas 
Chumbo, Michaela Frego-
nese e Michelle des Bouil-
lons. Para Rayan Raison, 
gerente de marketing do 
Plaza Niterói, o apoio ao 
IBW é uma forma de fo-
mentar a cultura e o es-
porte na cidade.
“Como maior shopping de 
Niterói, é importante in-
centivarmos eventos que 
movimentem e mostrem 

a nossa cidade ao restan-
te do mundo. O IBW põe 
Niterói no circuito inter-
nacional de competições 
esportivas, além de apre-
sentar os talentos locais ao 
público”, completa.
O Itacoatiara Big Wave 
acontece durante o mês 
de agosto, e a janela de 
competição já foi aber-
ta. Agora, a organização 
monitora a condição 
das ondas e deve anun-
ciar, em breve, o dia 
exato do campeonato.

A mostra  “Luzes da Co-
reia - Festival de Lanternas 
de Jinju”  bate um recor-
de histórico com mais 80 
mil visitantes no Museu 
de Arte Contemporâ-
nea (MAC), em Niterói,  
desde quando foi criado 
em 1996. Nenhum outro 
evento atraiu tantas pes-
soas para este espaço cul-
tural. Esta memorável fa-
çanha, ocorreu  em  menos 
de dois  meses, com  vários 
recordes de 20 mil e 50 mil 
visitantes,   desde quando 
a exposição foi inaugurada 
no dia 9 de  junho.  A ex-
posição fica em cartaz até 
o dia 25 de agosto.
Na exposição, as mile-
nares lanternas coloridas 
de seda dialogam com 
elementos cenográficos 
contemporâneos, trans-
portando os visitantes à 
famosa cidade de Jinju, 
que desde 2003 sedia um 
dos mais tradicionais fes-
tivais culturais do país. 
Além de instalações, fotos 
e vídeos da cidade e do 
Festival Jinju Namgang 
Yudeung estão dispostos 

no espaço, mostrando a 
unidade entre a tradição 
e a contemporaneida-
de. A exposição também 
conta com a presença do 
mascote de Jinju, a lontra 
Hamo, de 3 metros de al-
tura, e com os Hanboks, 
vestimentas tradicionais 
da Coreia.

A exposição “Luzes da 
Coreia - Festival de Lan-
ternas de Jinju” tem orga-
nização do Centro Cul-
tural Coreano no Brasil 
e da Prefeitura de Jinju e 
realização da Scuola di 
Cultura e de Ana Cláu-
dia Guimarães. Apoio 
da Prefeitura de Niterói, 

Neltur (Niterói Empre-
sa de Lazer e Turismo), 
FAN (Fundação de Arte 
de Niterói), casal  Garcia; 
patrocinios:Embaixada 
da República da Coreia, 
Santuário Cristo Reden-
tor, Instituto Redemptor, 
Hyundai e Ecoponte. 
Apoio do Casal Garcia.

Niterói realiza capacitação 
de servidores sobre a Nova 

Lei de Licitações e Contratos

Gastronomia, cerveja 
e música são atrações 

em Búzios

Servidores que fazem 
parte das equipes de 
compras e contratações 
da Prefeitura de Niterói 
participaram da forma-
ção “Liderando Contra-
tações Públicas”, que é 
parte do programa de 
“Ações Integradas da 
Nova Lei de Licitações e 
Contratos”.
O curso foi realizado pela 
Escola de Governo e Ges-
tão (EGG), da Secretaria 
de Planejamento, Orça-
mento e Modernização 

da Gestão (SEPLAG). A 
formação teve o objeti-
vo de atualizar sobre as 
principais mudanças da 
NLLC durante três horas.
Foram destacados o 
planejamento e a elabo-
ração de Estudos Técni-
cos Preliminares (ETP), 
a definição das equipes 
de contratação, a se-
gregação de funções, 
as responsabilidades 
relacionadas aos orde-
nadores de despesas e 
possíveis sanções.

De sexta-feira (9) a do-
mingo (11), acontece o 
festival Degusta Búzios, 
no balneário da Região 
dos Lagos do Rio de Ja-
neiro. O evento se es-
palha por diversos pon-
tos turísticos da cidade, 
como a Rua das Pedras, 
Manoel Turíbio de Farias, 
Orla Bardot e Praça dos 
Ossos, tendo como atra-
ções música, gastronomia 
e cultura.
Cerveja
A cervejaria que home-
nageia a cidade estreia, 
este ano, no festival. A 
Búzios, cuja fábrica fica 
no bairro de Aretê, leva 
para o evento seis tipos 
de cervejas artesanais.
Para harmonizar com os 
rótulos, a marca preparou 
um petisco especial: “Mix 
de Frutos do Mar” com 
peixe, camarão e lula.
A cervejaria Búzios es-

tará na rua das Pedras, 
em frente à loja Carmin, 
com direito a um lounge. 
No espaço, o público será 
recepcionado pelo Lupu-
linho. O novo mascote da 
cervejaria tem como mis-
são entreter a garotada 
com atividades artísticas.
Música
A cada dia do festival, 
serão realizados tribu-
tos musicais para artistas 
renomados, sempre às 
20h30. Na sexta-feira, a 
homenageada é Marília 
Mendonça; no sábado, 
Amy Winehouse.
Horários
Rua das Pedras, Rua Ma-
noel Turíbio e Orla Bar-
dot
Sexta-feira e sábado, das 
18h às 24h.
Praça dos Ossos
Sábado (10), das 15h às 
23h
Domingo, das 14h às 23h

Pelo projeto, a rua Benjamim Constant, no Barreto, faz parte do trajeto do VLT. Foto: arquivo 
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Alegria em dose dupla: 
Bailes Charme agitam a 

sexta-feira em São Gonçalo

OPINIÃO

Shoppings da cidade comemoram o Dia dos Pais

Mês de agosto na cultura gonçalense com muita música e comédia

O final da semana do 
gonçalense promete 
ser animado. O Baile 
da Dona Helô e o Baile 
Charme do São Gonçalo 
Shopping estão de volta 
nesta sexta-feira (9).
A diversão já começa às 
16 horas no Baile Dançan-
te da Dona Helô Reis. O 
evento gratuito, dedicado 
à música, dança e diver-
são, ocorrerá na praça de 
alimentação do Pátio Al-

cântara. O Baile Dançante 
promete uma atmosfera 
nostálgica, combinando 
clássicos da música brasi-
leira e internacional, além 
de muita dança de salão. 
Nesta edição, o evento 
contará com a participa-
ção especial do cantor Toni 
Silva, uma banda ao vivo e 
uma equipe de dançarinos 
profissionais para animar 
todos os presentes.
Logo após, às 19 horas, o 

Baile Charme do São Gon-
çalo Shopping também es-
tará de volta para animar 
a noite de todos. A festa, 
também gratuita, aconte-
cerá na praça de alimenta-
ção do Shopping. Em par-
ceria com a Família Black 
Star, promete trazer o me-
lhor do Charme e suas ver-
tentes ao som dos clássi-
cos, como R&B e new jack 
swing, além das novidades 
fresquinhas dos bailes.

Diogo Salgado, coorde-
nador de marketing do 
São Gonçalo Shopping, 
afirma: “Estamos con-
tentes em trazer de volta 
o Baile Charme para o 
nosso shopping. A festa 
tem atraído um grande 
público em suas edições, 
de todas as faixas etárias. 
Esse evento já se tornou 
um ponto de encontro 
para os amantes da Black 
Music em São Gonçalo”.

Para celebrar o Dia dos 
Pais em grande estilo, o 
shopping Pátio Alcântara 
e o São Gonçalo Shopping 
prepararam uma série de 
atividades que prometem 
divertir e emocionar toda 
a família. As atrações vão 
desde transmissões de jo-
gos e troca de figurinhas 
a shows gratuitos, garan-
tindo momentos inesque-
cíveis para todos os pais e 
seus filhos.
No Pátio Alcântara o tema 
é “No Dia dos Pais o Pódio 
é Deles”. Até o dia 10 de 
agosto o espaço celebra o 
Dia dos Pais com diversas 
atrações especiais. O evento 
destaca a importância dos 
pais com momentos de di-
versão e emoção. Das 09h às 
21h, os visitantes poderão 
acompanhar a transmissão 
ao vivo dos jogos que estão 
acontecendo na Europa em 
uma TV instalada no lou-
nge do L2, em frente à loja 
Futtebol. Além disso, ha-
verá um espaço dedicado 
para a venda e troca de figu-
rinhas do álbum do Brasil, 
proporcionando um am-
biente interativo e animado 

para pais e filhos. No dia 10 
de agosto, das 18h às 21h, 
o cantor Deivison Santos 
realizará um show especial 
em homenagem ao Dia dos 
Pais, na Praça de Alimen-
tação. Com um repertório 
de pegadas conhecidas, o 
show promete encantar to-
dos os presentes e celebrar a 
data de forma memorável. 
O evento é gratuito.
Já no São Gonçalo Shopping, 
o mote é “Rock para os Pais”. 
No dia 10 de agosto, das 19h 
às 21h, o espaço celebrará o 
Dia dos Pais com uma ati-
vação especial na praça de 
alimentação. O evento con-
tará com um show da ban-
da RockFellows, que tocará 
clássicos do rock nacional e 
internacional dos anos 80 e 
90. O público pode esperar 
covers de Bon Jovi, Guns 
N’ Roses, Queen, Barão 
Vermelho, Raimundos, Pa-
ralamas do Sucesso, Banda 
Eva e muito mais. Será uma 
noite eletrizante que vai le-
vantar todos do chão e cele-
brar o Dia dos Pais de forma 
vibrante e inesquecível. A 
entrada também é gratuita. 
Programe-se.

Agosto será repleto de 
atrações culturais que pro-
metem agradar os mais 
variados públicos. Além 
da programação do Teatro 
Municipal George Savalla 
Gomes, incluindo stand ups 
e atrações musicais, um dos 
grandes destaques do mês 

será o SG Funk Fest, que vai 
agitar o Centro de Tradições 
Nordestinas, em Neves, com 
várias atrações do funk.
Nos dias 16 e 17, o Teatro 
Municipal receberá, a par-
tir das 18h, o 1° Concurso 
de e Esquetes da Academia 
Gonçalense de Letras, Artes 

e Ciências (Aglac). Com ins-
crições já finalizadas, os ins-
critos deverão apresentar ce-
nas rápidas com o tema livro, 
com foco total ou parcial no 
humor. A apresentação final 
das esquetes será no dia 31 
de agosto, às 18h, no Teatro 
Municipal, com entrada gra-

tuita, sujeito a lotação do tea-
tro. Já no dia 18, a partir das 
19h, será realizada o “Avança 
Festival 3.0”, a 3ª edição do 
festival que contempla cenas 
dos alunos da turma avança-
da 4 do curso de formação 
de atores da Oficina de Tea-
tro Gabriel Engel.

Educação Social: 
Investindo no Futuro 
das Nossas Crianças
Wellyngton
Inácio
É muito importante para 
desenvolver holistica-
mente os estudantes. Em 
uma geração cada vez 
mais conectado, habili-
dades sociais são vitais 
para o bem estar pessoal e 
profissional do indivíduo. 
Educação social, minis-
trada logo nos primeiros 
anos de vida se mostra 
uma iniciativa cada vez 
mais acertada para for-
mação completa dos alu-
nos. Em uma sociedade 
onde os relacionamentos 
se mostram cada vez mais 
desafiadores, as habilida-
des sociais se mostram 
cada tão vitais quanto ao 
conhecimento tradicio-
nal ministrado hoje em 
dia. Valores tais como, 
cooperação, respeito, res-
ponsabilidade e empatia 
ajudam os futuros adultos 
a lidar com os desafios 
atuais de modo eficaz e 
ético.

Fato, um ambiente es-
colar mais harmonioso, 
precisa de educação so-
cial.
Respeitar as diferenças, 
resolvendo conflitos pa-
cificamente, conviver 
diariamente com pessoas 
desconhecidas se torna 
muito mais fácil e agra-
dável. Reduzindo os ca-
sos de assédio (bullying), 
promovendo a cultura de 
inclusão mútuo respeito.

Uma sala de aula mais 
adequada ao contexto 
social atual
Nas escolas, se mostra es-
sencial criar um ambiente 
mais adequado aos novos 
desafios, aumentando 
a produtividade e bem 
estar dos alunos. Respei-
tando as diferenças e re-
solvendo problemas com 
diálogo ao invés de usar a 
violência ou exclusão de 
pessoas ais quais não se 
identifiquem. 
Finlândia, sempre elogia-
da por seu modelo educa-
cional, iniciou estratégias 
de educação social resul-
taram na redução signi-
ficativa de intolerância e 
em melhor clima escolar. 
Um modelo que prioriza 
o bem-estar emocional, 
demostram menores in-
dicadores de conflitos.

Um aumento na perfor-
masse profissional 
Na vida profissional co-
nhecimento técnico não 
basta mais, profissionais 
que trabalham bem em 
equipe, as chamadas “soft 
skills” são mais valoriza-
das a cada dia, como de-
mostram as pesquisas.

Engajando cidadãos
Educação social não 
se torna indispensável 
apenas a vida profissio-
nais, nas vidas pessoais 
e política. Alunos in-
centivados a trabalhar 
questões sociais, enten-
dendo seus direitos e 
deveres e participando 
de atividades como vo-
luntário, eles criam um 
norte de responsabili-
dade cívica que os se-
gue por toda a vida.

Opinião

Melhora na saúde men-
tal.
Se constata um aumen-
to significativo na saúde 
mental dos estudantes, 
quando eles são respei-
tados e ouvidos, os casos 
de depressão e ansiedade 
caem drasticamente.
Um ambiente com su-
porte psicológico quem 
incentiva os alunos a se 
expressarem, acaba se ve-
rificando um reflexo nos 
indicadores acadêmicos 
também.

Fazendo a diferença.
No Brasil temos bons 
exemplos nesse sentido 
também, a “escola da in-
teligência” criado pelo 
Dr. Augusto Cury, de-
mostra na pratica como 
essa iniciativa colhe exce-
lentes frutos, integrando 
saúde socioemocional 
ao currículo acadêmico, 
o programa foi integra-
do ao currículo de várias 
escolas e já colhe seus 
frutos, com um saldo ex-
tremamente positivo aos 
alunos.

Conclusão
Trabalhar habilidades so-
cioemocionais logo nos 
primeiros anos de vida, 
se mostra na prática, 
como pode melhorar a 
vida do indivíduo e a so-
ciedade em que ele vive, 
garantindo a sobrevivên-
cia de todo uma cultura, 
fomentando produtivi-
dade e união em uma so-
ciedade com tantas desi-
gualdades como a nossa.
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Governador lança pedra fundamental de 
quartel do Corpo de Bombeiros em Magé

Segurança Presente em 
Jacarepaguá já é realidade

Iphan inaugura nova sede da 
superintendência no Rio de Janeiro

O governador Cláu-
dio Castro lançou na 
quarta-feira (07), a pe-
dra fundamental para a 
instalação de mais um 
quartel do Corpo de 
Bombeiros Militar do 
Estado do Rio de Janei-
ro (CBMERJ), em Magé, 
na Baixada Fluminense. 
A unidade será instalada 
no 6° Distrito, Fragoso, 
vai reduzir ainda mais o 
tempo-resposta e refor-
çar os socorros que hoje 
são prestados pelo 2° 
Grupamento de Socor-
ro Florestal e Meio Am-
biente (2° GSFMA) nas 
localidades de Piabetá, 
Fragoso, Raiz da Serra e 
Pau Grande.
O novo quartel terá in-
fraestrutura moderna 
e completa, projetada 
pela Diretoria Geral de 
Engenharia, Arquitetu-
ra e Obras (DGEAO) da 
corporação, com apoio 
de uma equipe multidis-
ciplinar formada por ar-
quitetos e engenheiros. 
A obra ficará a cargo da 
Prefeitura de Magé, res-
ponsável pela cessão do 
terreno e pela constru-
ção das instalações. Ao 

CBMERJ caberá a equi-
pagem e a distribuição 
estratégica de efetivo, 
equipamentos e viaturas 
para a unidade.
- Com esse novo Des-
tacamento em Magé 
vamos ampliar o aten-

dimento de excelência 
em prol da população da 
região. A nova unidade 
operacional vai atender 
mais de 100 mil habitan-
tes, somente em Magé, e 
quase 120 mil morado-
res de Duque de Caxias 

- destacou o governador 
Cláudio Castro.
Cada detalhe foi pensa-
do para criar ambientes 
ergonômicos e funcio-
nais, especialmente pro-
jetados para a atividade 
do bombeiro militar. 

- A nova unidade terá um 
pátio para eventos e trei-
namentos, uma torre de 
exercícios para simula-
ções de diversos tipos de 
salvamentos e resgates, 
além de uma academia 
totalmente equipada.  A 

unidade contará ainda 
com apoio de viaturas de 
ponta, recém-adquiridas 
- afirmou o secretário 
de Estado de Defesa Ci-
vil e comandante-geral 
da corporação, coronel 
Leandro Monteiro.

As ações que o Governo 
do Estado em 2024 vem 
implementando no bair-
ro, desde o início do ano, 
já trazem os primeiros 
resultados, com a melho-
ria nos índices de violên-
cia na região e o aumento 
da sensação de segurança 
nas ruas. 
A chegada do Segurança 
Presente em Jacarepaguá 
é a mais nova medida para 
reforçar o policiamento 
ostensivo e reduzir ainda 
mais os casos no bairro. 
Antes do desembarque 
do programa, Jacarepaguá 
recebeu a ampliação do 
efetivo do 18º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM), em 
junho, e a ocupação das 
áreas mais críticas, como 
Cidade de Deus, Gardê-
nia Azul, Rio das Pedras, 
Morro do Banco, Fontela, 
Muzema e Tijuquinha, 
em julho.
Sargento reformado da 
Polícia Militar e ex-verea-
dor, Chagas Bola coman-
dou todo esse reforço na 
segurança de Jacarepaguá. 
Como coordenador de 

campanha do governador 
Cláudio Castro em Jacare-
paguá, o policial participa 
ativamente das ações de 
combate à violência. 
“Melhorar a segurança 
em Jacarepaguá é uma 
promessa de campanha 
que o governador Cláudio 
Castro fez diretamente a 
mim e que vem saindo 
do papel gradativamente. 

Essas ações são funda-
mentais para que o mo-
rador possa sair de casa 
sem medo. As medidas 
que estamos implemen-
tando estão criando um 
cinturão na região e vem 
sendo um avanço impor-
tante para a segurança 
dos moradores”, explica 
Chagas, nascido e criado 
no bairro. “O morador 

da Zona Oeste, sobretudo 
de Jacarepaguá, não pode 
mais ser refém do crime 
organizado e nem de mar-
ginais que querem tirar a 
paz e a ordem. Com ações 
concretas e efetivas, como 
as que estamos fazendo, 
vamos trazer paz para o 
bairro”, completa Chagas, 
pré-candidato a vereador 
pelo PL, no Rio de Janeiro.

A sede da superintendên-
cia do Instituto do Patri-
mônio Histórico e Ar-
tístico Nacional (Iphan) 
no Rio de Janeiro está de 
cara nova. Na manhã da 
quarta-feira (7), foi inau-
gurada a nova sede, no 
edifício Docas, localiza-
do na Avenida Rio Bran-
co. Na ocasião, estiveram 
presentes a ministra da 
Cultura, Margareth Me-

nezes, e o presidente do 
Iphan, Leandro Grass. 
Com um investimento 
superior a R$ 18 milhões, 
provenientes do Fundo 
de Defesa dos Direitos 
Difusos (FDD), do Mi-
nistério da Justiça e Segu-
rança Pública, a restaura-
ção do prédio, conhecida 
como RB46, foi a maior 
obra de restauração já 
realizada na cidade.

Inaugurado em 1908, 
o edifício das Docas foi 
originalmente construí-
do para abrigar a sede 
da Companhia Docas de 
Santos, responsável pela 
administração do Por-
to de Santos. O edifício 
testemunhou as transfor-
mações urbanas e cultu-
rais da cidade do Rio de 
Janeiro desde o início do 
século XX.

“Essa inauguração repre-
senta um marco signifi-
cativo para o Iphan e para 
o Ministério da Cultura. 
E instalar a sede do Patri-
mônio Histórico em um 
edifício que corresponde 
e representa exatamente 
as prerrogativas base do 
surgimento do Iphan, 
torna esse momento mais 
especial ainda,” afirmou a 
ministra.

Paes tem 45,8% no Rio; 
Ramagem, 32,3%; Tarcísio, 

12,9%, diz AtlasIntel

Serasa faz mutirão de renegociação 
de dívidas de universitários e 

promete desconto de até 95%

Candidato à reeleição, 
Eduardo Paes (PSD) lidera 
as intenções de voto com 
45,8% na pesquisa AtlasIn-
tel para a Prefeitura do Rio 
de Janeiro divulgada na 
quinta-feira (8).
Alexandre Ramagem (PL) 
tem 32,3%. Na sequência, 
está Tarcísio Motta (PSOL), 
com 12,9%.
A pesquisa AtlasIntel foi 
registrada na Justiça Elei-
toral como RJ-08188/2024. 
Foram entrevistados 1.600 
moradores da cidade do 
Rio de Janeiro por meio de 
Recrutamento Digital Alea-
tório (Atlas RDR), entre os 

dias 2 e 7 de agosto.
Confira o cenário para a 
Prefeitura do Rio de Janeiro:
Eduardo Paes (PSD): 45,8%;
Alexandre Ramagem (PL): 
32,3%;
Tarcísio Motta (PSOL): 
12,9%;
Carol Sponza (Novo): 2,6%;
Marcelo Queiroz (PP): 
1,4%;
Rodrigo Amorim (União): 
1,2%;
Cyro Garcia (PSTU): 0,7%;
Juliete Pantoja (UP): 0,3%;
Henrique Simonard (PCO): 
0%.
Não sei: 1,2%;
Voto branco/nulo: 1,5%.

Em parceria com 59 insti-
tuições de ensino superior, 
a Serasa abriu um mutirão 
para renegociação de dívi-
das de universitários que 
promete dar desconto de 
até 95% no valor total de-
vido. Segundo a empresa, 
cerca de 2 milhões de estu-
dantes devem de R$ 1.000 
a R$ 5.000, em média. O 
prazo de adesão da rene-
gociação depende de cada 
instituição de ensino. Essas 
informações podem ser 
consultadas no momento 
em que o universitário for 
fazer a renegociação.
Uma pesquisa realizada 
pela Serasa indica que mais 
da metade dos estudantes 
entrevistados (52%) tive-
ram que trancar os cursos 
por não conseguir pagar as 
mensalidades em dia.
Do total dos devedores, 

42% querem regularizar 
as dívidas para poder vol-
tar a estudar. Outros 37% 
pretendem apenas limpar 
o nome e 13% pretendem 
negociar para voltar a ter 
crédito no mercado.
Quase um terço dos uni-
versitários (27%) acumulou 
dívidas por terem ficado 
desempregados. Outros 
22% pararam de pagar as 
mensalidades para poder 
priorizar outras contas e 
12% tiveram redução de 
renda. A maior parte dos 2 
milhões de universitários 
com dívidas é de São Paulo, 
que reúne 428.669 pessoas 
nessa situação.
Além do mutirão para uni-
versitários, a Serasa tam-
bém oferece renegociações 
de dívidas com até 90% de 
desconto por meio da plata-
forma Serasa Limpa Nome.

Jacarepaguá começa a dar sinais de que reencontrou o caminho da segurança. 

Governador lança pedra fundamental de quartel do Corpo de Bombeiros em Magé (Carlos Magno)
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Senadores analisam adiar votação da 
PEC da Anistia para depois das eleições

Presidente do Banco Central diz estar feliz 
com recuperação do crédito após sobressaltos

Jair Bolsonaro diz que doará 
joia caso TCU devolva itens

Democracia será 
destaque em evento pelo 
Dia dos Direitos Humanos

Justiça Eleitoral encerra 
nomeação de mesários 
para eleição municipal

Líderes do Senado de-
bateram na quinta-feira 
(8) deixar a votação da 
chamada PEC da Anistia 
para depois das eleições 
municipais, ou seja, de-
pois de outubro. A ava-
liação é a de que o texto, 
que beneficia partidos po-
líticos, não terá efeito no 
pleito deste ano.
“Não há impacto este ano, 
nessa eleição. Então, não 
tem motivo para votar 
essa matéria agora. Vai ser 
votado depois”, disse o se-
nador Izalci Lucas (DF), 
vice-líder do PL, em en-
trevista a jornalistas após 
a reunião.
Líder do bloco formado 
por PP e Republicanos, o 
senador Laércio Oliveira 
(SE) fez a ressalva de que, 
apesar de o adiamento ser 
estudado, os líderes parti-
dários apoiam a proposta.
Como a CNN mostrou, o 
presidente da Comissão 
de Constituição e Justi-
ça (CCJ), senador Davi 
Alcolumbre (União-AP), 
anunciou que irá pautar 
a Proposta de Emenda à 

Constituição para ser vo-
tada na próxima semana.
A intenção de Alcolum-
bre é votar o texto e pedir 
o regime de urgência para 
acelerar a tramitação. Ele 
afirmou desejar votar a 
proposta no mesmo dia 
no plenário.

“Vou solicitar ao presi-
dente [do Senado], Ro-
drigo Pacheco, que faça 
a votação no mesmo dia, 
em dois turnos, desta pro-
posta no plenário”, disse 
Alcolumbre na quarta-
-feira (7).
A proposta tem o apoio 

da maioria dos partidos 
políticos, incluindo o PT, 
do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, e o PL, do 
ex-presidente Jair Bolso-
naro. O texto foi aprova-
do na Câmara dos Depu-
tados em 11 de julho.
A PEC da Anistia per-

doa multas de parti-
dos que descumpri-
ram cotas raciais nas 
eleições anteriores.
O texto estabelece que as 
siglas deverão reinvestir, 
nas eleições seguintes, as 
verbas que deixaram de 
ser pagas nos pleitos ante-

riores para candidaturas 
pretas e pardas.
Além disso, a PEC tam-
bém permite o refinan-
ciamento de dívidas das 
legendas e de suas fun-
dações e autoriza o uso 
do Fundo Partidário para 
parcelar multas.

O presidente do Banco 
Central, Roberto Cam-
pos Neto, disse nesta 
quinta-feira (8) ter fi-
cado muito feliz em ver 
o mercado de crédito 
voltar a crescer “depois 
de tantos sobressaltos”.
Em evento sobre cin-
co anos do Cadas-
tro Positivo, em São 
Paulo, Campos Neto 

também afirmou 
ter observado uma 
“normalização” dos 
spreads — diferença 
entre as taxas de cap-
tação e de concessão 
de crédito pelas insti-
tuições financeiras.
Presente no evento, o 
presidente da Federa-
ção Brasileira de Ban-
cos (Febraban), Isaac 

Sidney, também ce-
lebrou a melhora de 
indicadores de crédi-
to, citando que foram 
dissipados temores do 
passado, como a aver-
são ao risco desen-
cadeada pela crise na 
Americanas e a recu-
peração judicial da Oi.
Sidney ainda comen-
tou a ideia de aumentar 

a Contribuição Social 
sobre Lucro Líquido 
(CSLL), colocada à 
mesa pelo governo nas 
discussões sobre com-
pensações para a deso-
neração da folha, plano 
que não avançou. Para 
ele, a medida jogaria 
um “banho de água 
fria” no ritmo de cres-
cimento do crédito.

O ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL) disse à CNN 
que, se houver um enten-
dimento do Tribunal de 
Contas da União (TCU) 
de que ele poderá ter as 
joias de volta, ele dará pelo 
menos um dos conjuntos 
que recebeu de presente 
para a Santa Casa de Juiz 
de Fora (MG).
O hospital é o que ele foi 
atendido quando sofreu 
uma facada durante ato 
de campanha na cidade 
mineira em 2018.
“Se os presentes perso-
nalíssimos forem meus, 
um dos conjuntos eu vou 
leiloar e doar para a San-
ta Casa de Juiz de Fora, 
onde eu fui atendido 6 de 
setembro de 2018. Mas 
estou esperando a palavra 
final”, disse à CNN.
Na última quarta-feira 
(7), o TCU decidiu que 
o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) pode 
permanecer com um 
relógio de ouro recebi-
do pela fabricante fran-
cesa Cartier em 2005, 
durante seu primeiro 
mandato presidencial.
Segundo apurou a CNN, 
o entendimento pode be-

neficiar Bolsonaro caso 
fique concluído que as 
joias recebidas pelo ex-
-presidente eram itens 
personalíssimos.
Isso porque prevaleceu a 
tese de que, como não há 
uma lei específica que re-
gulamente o que é “bem 
de natureza personalíssi-
ma” ou de “elevado valor 

de mercado”, não há como 
enquadrar os presentes 
como bens públicos.
Sendo assim, o TCU não 
pode determinar que um 
presidente da República –
presenteado no exercício 
do mandato– devolva os 
bens para o patrimônio da 
União, independentemen-
te das cifras envolvidas.

A tendência é de que 
a mesma conclusão do 
julgamento sobre Lula 
seja aplicada a Bolsona-
ro, o que viria a ser uma 
inversão da decisão de 
março, quando o ex-pre-
sidente foi proibido de 
usar, dispor ou alienar 
qualquer peça do acervo 
de joias.

A luta pela democracia 
será um dos temas em 
destaque no ciclo de even-
tos Memória, Coração do 
Futuro, que começa na 
próxima segunda-feira 
(12) na Casa de Rui Bar-
bosa, no Rio de Janeiro. 
O início das atividades 
no palacete histórico, em 
Botafogo, coincide com o 
Dia Nacional dos Direitos 
Humanos.
A conferência de aber-
tura da série de eventos 
terá participação do mi-
nistro dos Direitos Hu-
manos e da Cidadania, 
Silvio Almeida. Ele fala-
rá sobre a relação entre 
memória de lutas pela 

democracia e direitos 
humanos no Brasil.
Para o ministro, dar ênfa-
se à memória é uma for-
ma de qualificar o futuro. 
“Memória e verdade são 
pilares de qualquer polí-
tica de direitos humanos. 
Essa dimensão vai além 
de recordar os fatos do 
passado, caracterizando-
-se como elemento funda-
mental para a construção 
de um futuro digno e ci-
dadão”, afirma.
Integrante da frente inter-
nacional de parlamentares 
em defesa da democracia, 
a deputada federal Jandira 
Feghali  também partici-
pará da mesa de abertura.

Terminou na quarta-
-feira (7) o prazo para a 
Justiça Eleitoral nomear 
todos os mesários con-
vocados para trabalhar 
nas eleições municipais 
de 2024, que ocorrem em 
6 de outubro, com even-
tual segundo turno em 
27 de outubro. 
Para saber se foi convo-
cado para trabalhar, o 
eleitor que se inscreveu 
como voluntário deve 
buscar o edital publica-
do no Diário de Justiça 
Eletrônico do Tribunal 
Regional Eleitoral de 
seu estado ou entrar em 
contato com o cartório 
eleitoral onde possui re-
gistro. Todos os contatos 
podem ser encontrados 
no portal do Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE). Os 
convocados podem atuar 
também com o apoio lo-

gístico ao pleito. 
Quem quiser se opor à 
convocação deve se mani-
festar em cinco dias úteis 
a partir da publicação do 
edital. Segundo o TSE, o 
prazo para resposta é de 
dois dias, cabendo recur-
so juntamente aos tribu-
nais regionais eleitorais 
(TREs), dentro de três 
dias, com igual período 
para resposta. Partidos e 
federações também po-
dem contestar os nomes 
convocados, no mesmo 
prazo de cinco dias. 
Pode ser convocado para 
ser mesário qualquer 
eleitoral acima de 18 
anos que esta em situa-
ção regular com a Justi-
ça Eleitoral. Costumam 
ser convocados primeiro, 
contudo, aqueles que se 
voluntariaram no respec-
tivo TRE local. 

Plenário do Senado    11/02/2021REUTERS/Adriano Machado
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Extensão de 
rede de água 
avança em 

Queimados, 
na Baixada 
Fluminense

Eleições 2024: pesquisa 
mostra intenções de voto para 

prefeitura de São João de Meriti 

Prefeitura de Duque de 
Caxias convoca aprovados 

em concurso de 2015

Bicicletário da estação 
Japeri reabre com 900 

vagas gratuitas

Cerca de 4 mil morado-
res do bairro Fanchem, 
em Queimados, Baixada 
Fluminense, celebram a 
chegada de água nas tor-
neiras após a conclusão 
de obras pela Águas do 
Rio. Miriam Viana, resi-
dente do bairro, expressou 
alívio com o fim de uma 
década de escassez. “Achei 
que esse momento nunca 
chegaria”, afirmou ela, re-
fletindo a alegria de ver a 
água finalmente chegando 
às suas torneiras. Miriam, 
que vive no Fanchem há 
mais de 10 anos, mencio-
nou a dificuldade de com-
prar água para consumo 
próprio e a esperança que 
sentiu durante a obra.
Durante o projeto, a equipe 
do programa “Vem Com a 
Gente” realizou cadastra-
mento de famílias para a 
Tarifa Social, renegociação 
de débitos e emissão de se-
gunda via de contas, entre 
outros serviços.
Leonardo Canto, gerente 
operacional da Águas do 
Rio na Baixada Fluminen-
se, destacou que a obra 
ainda contemplará outras 
ruas do bairro. “Nosso ob-
jetivo é levar dignidade, 
saúde e bem-estar aos mo-
radores”, concluiu.

Na pesquisa estimulada 
do instituto Real Time 
Big Data, divulgada pela 
RECORD nesta terça-
-feira (6), o candidato 
Leo Vieira (Republica-
nos), lidera a corrida 
eleitoral no município 
de São João de Meriti, 
na Baixada Fluminense, 
com 41% das intenções 
de voto.

Em segundo, Valdecy 
da Saúde (PL) aparece 
com 28% das intenções 
de voto. Na sequência, 
Marcia Muller (PMB), 
com 10%, e Professor Jo-
ziel (DC), com 7%. Lore-
na Zacarias - Madrinha 
(PT) e Elvis Silva (Novo) 
aparecem com 2% e 1%, 
respectivamente.
Outros 5% dos entre-

vistados afirmaram que 
vão votar em branco ou 
nulo. Não sabem ou não 
responderam represen-
tam 6%.
A pesquisa ouviu mil 
pessoas entre os dias 3 e 
5 de agosto. A margem 
de erro é de três pontos 
percentuais para mais 
ou para menos. O nível 
de confiança é de 95%.

A Prefeitura de Du-
que de Caxias con-
voca os novos servi-
dores para o cargo de 
professor de Infor-
mática Educativa na 
Secretaria Munici-
pal de Educação. Os 
convocados devem 
comparecer à Secre-
taria Municipal de 
Educação, localiza-
da na Rua Prefeito 
José Carlos Lacerda, 

nº 1424, Jardim 25 
de Agosto, 3º andar, 
conforme o crono-
grama da portaria. É 
necessário levar os 
documentos espe-
cificados no Anexo 
I. Mais informações 
podem ser acessa-
das no [link](https://
d r i v e . g o o g l e . c o m /
file/d/1g_SPRJn1tM-
bC eOhAI-cK6jn7k-
D6HdPLp/view).

No dia 7 de agosto, 
a Prefeitura de Ja-
peri reabriu o bici-
cletário da estação 
Japeri, oferecendo 
900 vagas para os 
usuários. O espaço 
funcionará gratuita-
mente todos os dias, 
com horários varia-
dos: de segunda a 
sexta-feira, das 03h 
às 01h; aos sábados, 
das 03h30 às 23h30; 
e aos domingos, das 
04h às 22h30.
A nova instalação é 
fruto de uma parce-
ria com a Supervia, 
com o objetivo de 
proporcionar mais 

comodidade aos 
usuários do trans-
porte público. Essa 
reabertura visa aten-
der à demanda cres-
cente e melhorar a 
infraestrutura para 
os ciclistas.
A iniciativa segue o 
sucesso do bicicle-
tário de Engenhei-
ro Pedreira, que é o 
maior da América 
Latina e completou 
um mês de operação.
Para mais infor-
mações sobre mo-
bilidade na capital 
carioca, siga o Mo-
bilidade Rio no “X” 
(antigo Twitter).
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Após Gabigol 
ser flagrado 
com a camisa 
do Palmeiras, 
Flamengo toma 
decisão e saída 
ganha força

STJD vai julgar 
Botafogo por 
ameaças com 
bonecos de Leila 
Pereira e Ednaldo 
Rodrigues

Prêmios em dinheiro 
para atletas olímpicos 
não serão tributados

Maria Clara perde no 
Taekwondo, mas ainda 

tem chance para o bronze

Agência Mundial Antidoping acusa 
EUA de esquema que permitia 

atletas de competirem dopados

O Flamen-
go teve 
uma atua-
ção ruim 
contra o 
Palmeiras, 

mas garantiu a classifi-
cação. A equipe sofreu 
pressão intensa, especial-
mente no início do jogo, e 
não conseguiu superar a 
marcação adversária. 
O técnico Tite foi ampla-
mente criticado nas redes 
sociais e não compareceu 
à coletiva de imprensa, 
deixando Bruno Spindel, 
dirigente, para respon-
der às perguntas. Marcos 
Braz também criticou a 
arbitragem, mas o motivo 
da ausência de Tite não 
foi esclarecido.
A polêmica envolveu Ga-
bigol, que não entrou em 
campo, mas foi visto com 
uma camisa do Palmeiras 
após o jogo. A imagem 
viralizou, gerando revol-
ta entre os torcedores do 
Flamengo. Gabigol, com 
contrato até dezembro, 
pode assinar um pré-a-
cordo com outro clube, e 
sua renovação com o Fla-
mengo está incerta.

A elimina-
ção para 
o Bahia 
na última 
quarta-fei-
ra (7) não 

foi a única má notícia para 
o Botafogo nesta semana. 
Na tarde desta quinta-fei-
ra (8), a Procuradoria da 
Justiça Desportiva (PJD) 
divulgou sua decisão so-
bre a denúncia contra o 
Alvinegro Carioca, de-
corrente da ameaça so-
frida pelos presidentes de 
Palmeiras e CBF durante 
o jogo contra o Palmei-
ras, no dia 17 de julho. Na 
ocasião, torcedores pen-
duraram dois bonecos no 
Setor Sul do Nilton San-
tos, simulando um enfor-
camento de Leila Pereira e 
Ednaldo Rodrigues.
O Botafogo será julgado 
por “não prevenir e re-
primir a conduta que foi 
considerada desordem” 
e pode ser punido com 
multa de até R$ 100 mil e 
perda de mando de cam-
po em até dez jogos.
“Os vídeos e matérias 
jornalísticas colacio-
nados aos autos não 
deixam dúvidas quanto 
aos lamentáveis fatos 
que ocorreram antes do 
início da partida entre 
Botafogo e Palmeiras, 
com o único intuito de 
incitação à violência 
em face do Presidente 
da CBF e da mandatária 
do Palmeiras”, infor-
mou a Procuradoria.

Os prêmios em dinhei-
ro concedidos a atletas 
e paratletas olímpicos 
que vencerem eventos 
esportivos oficiais estão 
agora isentos de impos-
to de renda, com retroa-
tividade a partir de 24 
de julho de 2024. 
Essa isenção segue a 
mesma orientação já 
aplicada às medalhas, 
troféus e outros obje-
tos comemorativos ga-
nhos em competições 
internacionais. A me-
dida foi formalizada 
pela Medida Provisória 
1251/2024, publicada 
hoje (8) no Diário Ofi-
cial da União e com efei-
to imediato.
A mudança, que altera a 
Lei do Imposto de Ren-
da (7.713/1988), inclui 
na lista de rendimentos 
isentos os prêmios em 

dinheiro pagos pelo Co-
mitê Olímpico Brasilei-
ro (COB) e pelo Comitê 
Paralímpico Brasileiro 
(CPB) aos atletas e pa-
ratletas em razão das 
medalhas conquistadas 
em Jogos Olímpicos e 
Paralímpicos.
Segundo o COB, nas 
Olimpíadas de Paris, os 
medalhistas individuais 
de ouro receberão R$ 
350 mil, os de prata R$ 
210 mil e os de bronze 
R$ 140 mil. Em modali-
dades coletivas, os atle-
tas ganham R$ 700 mil 
pela medalha de ouro, 
R$ 420 mil pela prata e 
R$ 280 mil pelo bronze.
Para o CPB, em 2024, 
os prêmios individuais 
são de R$ 250 mil para 
a medalha de ouro, R$ 
100 mil para a prata e 
R$ 50 mil para o bronze. 

Nas competições cole-
tivas, cada paratleta re-
ceberá R$ 125 mil pela 
medalha de ouro, R$ 50 
mil pela prata e R$ 25 
mil pelo bronze.
A edição dos Jogos 
Olímpicos de 2024 está 
acontecendo em Pa-
ris desde 24 de julho 
e vai até 11 de agosto, 
com a distribuição das 
primeiras medalhas 
começando em 27 de 
julho. Durante os 17 
dias de competição, são 
previstas 329 provas 
em 35 locais diferentes 
na França.
Até a manhã de hoje 
(8), o Brasil está na 
18ª posição no ranking 
de medalhas, com um 
total de 14 pódios, in-
cluindo duas medalhas 
de ouro, cinco de prata 
e sete de bronze.

A Agência Mundial 
Antidoping (WADA) 
divulgou nesta quin-
ta-feira uma nota de-
talhando fraudes co-
metidas pela Agência 
Antidoping dos Esta-
dos Unidos (USADA). 
A denúncia revela que 
a USADA permitiu que 
atletas dopados com-
petissem por anos sem 
punições, violando o 
Código Mundial Anti-
doping. A WADA iden-
tificou pelo menos três 
casos onde atletas, que 
atuavam como infor-
mantes secretos, foram 
autorizados a competir 
apesar de suas viola-
ções. Um caso notável 
envolveu um atleta de 
elite que continuou 
competindo após admi-
tir o uso de esteroides.
A WADA criticou a 
USADA por não di-
vulgar esses casos e 
chamou a prática de 
“hipócrita”, destacando 
a ironia de a USADA 

denunciar doping em 
outros países enquan-
to encobria violações 
internas. A USADA 
defendeu seu posicio-
namento, afirmando 
que o uso de atletas 
infratores como in-
formantes ajudou em 
investigações sobre 
tráfico e doping, e 
alegou que a WADA 
estava ciente dos ca-
sos antes de 2021. 
No entanto, a WADA 
contesta essa alegação 
e reafirma que a prá-
tica da USADA violou 
as normas antidoping.
A USADA respondeu 
afirmando que a WADA 
está usando o caso para 
desviar a atenção de 
críticas que recebeu 
sobre o tratamento de 
nadadoras chinesas. A 
WADA reafirma sua 
posição de que a conti-
nuação da competição 
por atletas dopados foi 
uma violação grave das 
regras antidoping.

A seleção brasileira de 
vôlei perdeu para os 
Estados Unidos por 3 
sets a 2 nas semifinais 
das Olimpíadas de Pa-
ris, nesta quinta-feira. 
A capitã Gabi assumiu 
a responsabilidade pela 
derrota e disse que sua 
performance foi um 
dos principais fatores 
do resultado ruim. A 
partida começou com 
uma desvantagem 
inicial para o Brasil, 
que foi forçado a cor-
rer atrás do prejuízo 
o tempo todo. Apesar 
dos esforços, a equipe 
teve erros, especial-
mente em contra-ata-
ques, e Gabi destacou 
sua própria falta de 
contribuição ofensiva.

Os sets terminaram em 
23/25, 25/18, 15/25, 
25/23 e 11/15. O Bra-
sil conseguiu empatar 
duas vezes, mas não foi 
suficiente para garantir 
a vaga na final. Gabi 
elogiou a luta da equipe 
e pediu para que o gru-
po se recuperasse men-
talmente para a disputa 
pela medalha de bron-
ze no sábado.
Mesmo com o bronze 
não sendo o objetivo 
principal, Gabi afir-
mou a importância de 
sair de Paris com uma 
medalha. Ela prome-
teu estudar seus erros e 
trabalhar para melho-
rar a performance da 
equipe na disputa pelo 
terceiro lugar.

Maria Clara Pacheco foi 
derrotada pela número 
um do ranking mundial, 
Zongshi Luo, da China, 
nas quartas de final do 
taekwondo feminino até 
57 quilos. Apesar de ven-
cer o primeiro round por 
1 a 0, Pacheco perdeu os 
dois seguintes, resultan-
do em uma derrota por 
2 a 1. 
No primeiro round, Pa-
checo, aproveitando sua 
força, conseguiu der-
rubar Luo e ganhar um 
ponto. A estratégia da 

brasileira de lutar de per-
to e utilizar bloqueios foi 
eficaz, e a checagem de 
uma tentativa de chute de 
Luo confirmou a ausên-
cia de contato. 
No segundo round, Luo 
tomou a iniciativa, con-
seguindo um chute no 
tronco de Pacheco e uma 
penalização à brasileira, 
aumentando a pontuação 
para 3 a 1. Pacheco ainda 
conseguiu reduzir para 3 
a 2 antes do final do rou-
nd, levando a luta para o 
terceiro round. 

No round decisivo, Luo 
se manteve à distância e 
acertou dois chutes no 
rosto de Pacheco, abrin-
do uma vantagem de seis 
pontos. Pacheco tentou 
recuperar, mas não con-
seguiu pontuar antes do 
término da luta. 
Agora, a brasileira torce 
para que Luo chegue à 
final, o que permitiria a 
Pacheco disputar a me-
dalha de bronze. Pacheco 
permanece esperançosa 
devido ao histórico vito-
rioso de Luo.

Gabi assume 
responsabilidade por 

derrota da seleção de vôlei

Isenção foi garantida por MP publicada hoje no Diário Oficial da União
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